

## Anmeldeformular für die Auktion des Mustang Makeover am 31.07.2022

Veranstalter der Auktion ist  
 ms marketing CONSULT GmbH  
 Am Waldrand 19  
 vertreten durch GF Michael Strussione

\*\*\*\*bitte leserlich in Druckschrift ausfüllen\*\*\*\*

<b>Name/name</b>	
<b>Straße/street</b>	
<b>Ort/town</b>	
<b>Telefon/phone</b>	
<b>Email</b>	
<b>Homepage</b> (falls vorhanden)	
<b>Legitimation</b> (Personalausweisnummer/passport)	
<b>Meine Favoriten</b> (unverbindlich) my favorite horses (non-binding)	
Ich möchte als <b>Telefonbieter</b> an der Auktion teilnehmen. <i>I would like to participate in the auction as a telephone bidder</i>	

\*\*\*\*per E-Mail an [info@mustangmakeover.de](mailto:info@mustangmakeover.de) und auf dem Postweg zurücksenden\*\*\*\*

Die öffentlichen Versteigerungsbedingungen sind mir bekannt. Mit Abgabe eines Gebotes erkenne ich sie ausdrücklich an.  
*I agree with the published auction conditions. With the submission of a bid I expressly recognize them.*

Mit Abgabe dieser Anmeldung bin ich für die Auktion registriert. Meine Bieterkarte hole ich auf dem Mustang Makeover am Registrierungsstand ab. Telefonbieter bekommen eine Bestätigung per E-Mail.  
*I am registered for the Auction after signing this document. I will pick up my bidding number at the registration booth/Mustang Makeover. Telephone bidders will receive a confirmation by e-mail.*

Ich möchte mit dem Trainer in Kontakt treten, um den Mustang vorab kennenzulernen  
*I want to get in contact with the trainer to get to know the mustang.*

Ort, Datum

Unterschrift/signature